



La sanidad, la educación, el bienestar social y el desarrollo, objetivos prioritarios. En la imagen superior, la biblioteca de la UCLM. En la imagen inferior, inauguración helisuperficie de Priego.

origen tributario. La denominada 'cesta de impuestos' para el próximo ejercicio presenta una estructura equilibrada; esto significa en tantos por cientos para los que gusten de las cifras que esta 'cesta de impuestos' se compone en un 19,7% del IRPF, en un 3,8% de otros impuestos directos, en un 27,1% del IVA, en un 17,1% del resto de Impuestos Indirectos cedidos, el 24,8% corresponde a Impuestos especiales y el restante 7,5% a Tasas y otros Precios Públicos.

Gastos

Resulta preciso efectuar una comparación sobre el presupuesto para 2003, con-

siderando la nueva estructura de la Administración Regional y los recursos derivados de las últimas transferencias.

Hay que distinguir entre el presupuesto de la Junta y el de sus organismos autónomos. El crecimiento del presupuesto de la Junta de Comunidades respecto a 2003 es de un 6,4%. Esto significa que se asignan 267,5 millones de euros más para la gestión de los servicios a los ciudadanos.

El mayor porcentaje de los 267,5 millones de euros se destina a la Consejería de Educación (un 33,5%), a Bienestar Social (algo más de un 21%) y a Agricultura (un 14,2%). Estas tres con-

sejerías absorben casi el 70% del crecimiento presupuestario; 90 millones de euros más para políticas educativas, 56 millones adicionales para el desarrollo de política de bienestar y 38 millones de euros de incremento para la agricultura de nuestra región.

Destacables los crecimientos porcentuales de la Consejería de Bienestar Social, así como para el área de Industria y Trabajo (15,5%), Ciencia y Tecnología (un 12,8%) y para Medio Ambiente (con más de un 12%). La Consejería de Educación, con 1.179 millones de euros, es la que tendrá un mayor presupuesto para 2004, un 8,2% más que el pasado ejercicio.

SESCAM

Se destinan en estos presupuestos generales del próximo año, 125 millones de euros más para el servicio sanitario, cantidad que supera a la financiación que se recibirá desde el Gobierno Central.

SEPECAM

Este es otro de los objetivos prioritarios del Gobierno regional, que nace con un presupuesto de 166,6 millones de euros, en los que ya se recoge una aportación adicional de casi 20 millones de euros de recursos propios.

Los presupuestos confeccionados para el 2004 son cifras que se traducen

en compromisos del Gobierno Regional con cuestiones como la sanidad, la educación, el empleo, el bienestar y el desarrollo.

Los presupuestos crecen en más de 469 millones de euros, cuya mitad se destina a seis programas presupuestarios prioritarios: en el área sanitaria (Atención especializada y Primaria de salud); en el área educativa (Educación Secundaria, Formación Profesional y enseñanzas de régimen especial y educación infantil y primaria); en el empleo (Fomento y gestión del empleo); y en el bienestar (Atención a las personas mayores).

Sanidad

1.773 millones de euros se destinarán al desarrollo de políticas de sanidad. Los objetivos que el Gobierno Regional se ha marcado son: el incremento de las plantillas de personal sanitario con la incorporación de 500 nuevos profesionales, la reducción de las listas de espera, creación de nuevos centros y la culminación del proceso de reformas de los existentes, y mejorar la calidad

del servicio con el aumento de especialidades médicas y la dotación de las más modernas tecnologías.

Educación

Nuevo impulso a la Educación con 90 millones de

euros adicionales. La financiación de la política en Educación de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha alcanza una dotación de

Los presupuestos confeccionados para el 2004 son cifras que se traducen en compromisos del Gobierno Regional en cuestiones como la Educación, Sanidad, etc.